

Fecha: 10-06-2025  
Medio: El Mercurio  
Supl.: El Mercurio - Cuerpo B  
Tipo: Noticia general  
Título: Avisos laborales caen en mayo a su peor nivel para ese mes

Pág. : 2  
Cm2: 135,3  
VPE: \$ 1.777.748

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida



Desde mediados de 2022 que los avisos laborales decrecen.

Banco Central:  
**Avisos  
laborales caen  
en mayo a su  
peor nivel para  
ese mes**

- Excluyendo impacto registrado en la pandemia.

EYN

En medio del despliegue del Gobierno por resaltar cifras de crecimiento y de generación de empleo que han sido cuestionadas por economistas, el índice de avisos laborales que elabora el Banco Central y que apunta a medir especialmente la creación de empleo formal, registró en mayo su nivel más bajo para ese mes, excluyendo el impacto de la pandemia.

De acuerdo a IALI, que mide la cantidad de ofertas laborales publicadas en línea, el índice se ubicó en 63,3 puntos en mayo, lo que representa una caída interanual de 5,4% y en su variación respecto a abril implica una baja de 3,0%.

"La caída registrada en mayo indica que esta demanda no solo se mantiene débil, sino que sigue profundizando su tendencia a la baja. Desde junio de 2022, el índice ha mostrado caídas interanuales en todos los meses, con excepción de solo dos", apunta Carmen Cifuentes, investigadora de Clapes UC.

Agrega que, basado en las cifras más recientes del INE, este índice refleja un mercado laboral deteriorado y con poca probabilidad de que revierta esta tendencia durante 2025.

Rodrigo Montero, decano de la Facultad de Administración y Negocios de la U. Autónoma, señala que al revisar el nivel se observa una trayectoria decreciente importante desde 2022. Variaciones positivas en este indicador reflejarían una demanda por trabajo más robusta, pero eso aún no se aprecia, dice Montero.